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unter Einbindung der Erfurter Verkehrsbetriebe AG beantworte ich Ihre Anfra-

ge wie folgt: 

 

1. Ist die Machbarkeitsstudie öffentlich einsehbar, wenn ja, wo und wenn 

nicht, wird um Vorlage gebeten und in welchen weiteren Städten wurden 

Busse dieses Typs bereits eingesetzt und welche Schlüsse zieht die EVAG 

aus den Erfahrungen der anderen Städten? 

 

Die Machbarkeitsstudie ist nicht öffentlich einsehbar. Sie wurde allerdings 

im September 2021 dem Aufsichtsrat der Erfurter Verkehrsbetriebe AG vorge-

stellt und dieser hatte der Machbarkeitsstudie sowie der Beschaffung der E– 

Gelenkbusse zugestimmt. Die Zuschlagserteilung nach der europaweiten Aus-

schreibung der Fahrzeuge einschließlich der E-Gelenkbusse erfolgte in diesem 

Jahr an die Firma MAN. Baugleiche E-Gelenkbusse fahren bereits in den Städ-

ten Nürnberg, Mainz und München. 

 

2. Um welche Bus-Typen mit welchen konkreten technischen Daten, insbe-

sondere Reichweite, Ladezeiten, Stromverbrauch und Gesamtgewicht, 

handelt es sich und welche für den Betrieb relevanten Eigenschaften wur-

den vertraglich zugesichert? Es wird um Vorlage eines Datenblattes sowie 

des Vertrages gebeten. 

 

Konkret wurden drei E-Gelenkbusse des Herstellers MAN (Sitz in München), 

Typ Lion`s City 18 E, bestellt. Eine Offenlegung des Vertrages ist nicht mög-

lich. Da die aufgeführten E-Gelenkbusse der Firma MAN ein Standardprodukt 

sind, können die wichtigsten technischen Daten den Online Medien entnom-

men werden. 
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Sehr geehrte Herr Schlösser, Erfurt,  
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3. Auf welchen Linien werden die Busse voraussichtlich eingesetzt? 

  

Im Moment wird die Einsatzfähigkeit auf allen EVAG-Buslinien geprüft. Auf welcher Buslinie die 

Elektrobusse zum Einsatz kommen, steht zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht fest.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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